

25 de octubre 2023

## **AMDETUR SE SOLIDARIZA CON ACAPULCO**

La noche del 24 de Octubre y la madrugada del 25 de Octubre, el Huracán OTIS, de Categoría Cinco, impactó con fuerza las costas de Guerrero y, en particular, el querido Puerto de Acapulco.

La prioridad absoluta en este momento es asegurar el bienestar y la seguridad de la ciudadanía, mientras se implementan esfuerzos conjuntos de colaboración entre los equipos de emergencia, esperando que las pérdidas y daños sean solo materiales.

Se han habilitado albergues para aquellos que necesiten apoyo y refugio, por lo cual hacemos un llamado a la comunidad a seguir las indicaciones de las autoridades y tomar las precauciones pertinentes.

En la Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (AMDETUR), queremos expresar nuestra más profunda preocupación y solidaridad hacia todas las personas y empresas afectadas por esta situación. Sabemos que la comunidad de Guerrero es fuerte y resiliente.

Estamos en comunicación con el destino y pendientes de las indicaciones de las autoridades para apoyar como sector a este destino.

En AMDATUR, reiteramos nuestro compromiso con Acapulco y su gente. Juntos, superaremos este desafío y continuaremos apoyando el desarrollo y la promoción del turismo y del sector de la propiedad vacacional en México.

**Si te encuentras en riesgo llama a los números de Emergencia: 911 y 072**